

# **Spontane Benefizveranstaltung für die Opfer der Überschwemmungen in Peru**

Wir helfen direkt!

## **„Peña Peruana – Fuerza Peru“**

**Sonntag 26.03.2017, 19.00 - 22.00 Uhr**  
Eine Welt Haus, Schwanthalerstr. 80 in München  
Eintritt 3,00, Kinder bis 16 Jahre frei

Wir laden euch/ Sie herzlich zu unserer **spontanen „Peña Peruana“** / Peruabend ein (vor unserer in Kürze stattfindenden Großveranstaltung), um sofort gemeinsam mit unserer Hilfsaktion für die Opfer der Überschwemmungen in Peru starten zu können! Die gesamten Einnahmen gehen direkt an unsere Nothilfe-Projekte in Peru. Die diversen Münchner Perugruppen und Vereine haben sich zusammengetan, um gemeinsam zu helfen.

Nach schweren Überschwemmungen, Schlammlawinen und Erdbeben haben mehr als 100.000 Menschen ihre Häuser verloren, in 811 der insgesamt 2800 Distrikte gilt der Notstand. Peru braucht Ihre/ eure Unterstützung!

### **PROGRAMM**

Kulinarische peruanische Spezialitäten

#### **Begrüßung durch die Veranstalter**

**Grußwort, Dr. Eliot Hernán Gaviria Valverde, Stellvertretender Konsul des  
peruanischen Generalkonsulats in München**

**Vorstellung der Spendenprojekte (Asociación Cultural Peruana Chasqui e. V.,  
Asociación PeGa e.V.)**

#### **Schweigeminute**

**Tanz Marinera, Ruth Chaska & Diego Oporto Tanzschule Baila Conmigo**

**Musikgruppe, Yerar Chavez y Ana Lu**

**Tanzgruppe Corazon Peruano aus Peru**

**Musikgruppe Wayna Picchu**

**Musikgruppe Ensemble Rolando Naupari, Mario Aguilar, Avico Soto, Pepe Cenas,  
Armando Barrientos**

**Argentina contigo Perú, TANGO presente!!**

**Dj Francisco aus Kolumbien - Solidarisch mit Peru**

Wir freuen uns über eure Unterstützung!

**Im Namen der peruanischen Vereine und Gruppen in München**

Margot Rodriguez (Tel. 0152 33658279) und Monica Tarazona (Tel. 0151 2241632)